

Erledigt

Clover & Audio Probleme. Wer weiß weiter?

Beitrag von „mosercore“ vom 8. Mai 2016, 11:51

Guten Morgen, ich hab mir den Weg der Neuinstallation mit El Capitan auch schon überlegt obwohl ich mir immer Gedanken mache ob ich das System danach auch wieder so "gut" zum laufen bekomme wie mein Yosemite jetzt.. Aber ich hab mit CarbonCopyCloner gestern meine SSD gesichert und eigentlich kann dann ja soweit erst mal nichts schief gehen.

Mit Ozm hab ich keinerlei Erfahrungen. Habe das hier am Rande mal mitgelesen. Das ist doch ein [Bios Update](#) oder sowas oder? Ansonsten würde ich gern wieder mit Clover arbeiten.